BAD SÄCKINGEN

Eine Kaltfront bringt Regen

Ab Montag wird es ungemütlich

BAD SÄCKINGEN (kor). In diesem rekordsonnigen und außergewöhnlich warmen Februar waren solch farbige Tagesstarts wie am Mittwochmorgen, 27. Februar, über Bad Säckingen fast an der Tagesordnung. Pünktlich zum Start in den meteorologischen Frühling stellt sich jedoch die Wetterlage in der Nacht auf den Freitag auch in Bad Säckingen grundlegend um. Mit einer Kaltfront gehen die Temperaturen auf jahreszeitübliche Temperaturen zurück, und nach 17 niederschlagsfreien Tagen in Folge fällt ab und an etwas vom dringend benötigten Regen. Nach einer Wetterberuhigung zum kommenden Wochenende könnte es eventuell am Fasnachtmontag und Dienstag mit lebhaftem Wind und Regenschauern zeitweise ungemütlich werden.



Einen farbigen Tagesstart über Bad Säckingen wie am Mittwochmorgen gab es mehrfach in den vergangenen Tagen.
Laut Wetterexperte Helmut Kohler wird sich die Wetterlage ab Freitag allerdings ändern.